
Почему так много страха? Работа с ним привела к крушению  старых догм и отказы от устоявшихся шаблонов поведения.

There are no translations available.

ОТВЕТ: Одна из сторон низкой энергии – это эмоция страха.  Независимо от того
проявляется он внешне или вы ощущаете его внутри, т.е. в  Духе – эта эмоция разрушает
вас. И если вы не стремитесь контролировать это  состояние, то все чего вы боитесь,
очень скоро материализуется в физическом  мире вашей жизни. Вы боитесь потерять
любимого, и настает тот день, когда он  уходит от вас. Вы боитесь, что у вас не пройдет
должным образом сделка, и она  срывается. Вы боитесь, что в вашей семье может
проявиться раковая клетка и так  и происходит. Откажитесь от неуверенности за
завтрашний день. Поверьте в себя –  ведь смелые города берут!  Не  притягивайте
материализацию ваших страхов. Безусловно, массы человечества  удобнее держать в
подчинении через страх. Различные передачи о грядущих  катастрофах развивают
депрессию у многих людей. На протяжении двух тысячелетий  человечеству внушали то,
что Бог злой, наказующий за малейшую проделку. Что Он  любит избранных. Но как
можно не любить свое тело или любить какую-либо  часть  больше, а какую- то меньше?
Вы  ведь одинаково любите правое и левое ухо или пальцы на вашей руке? Мы все части
 Его и нет среди нас более или менее любимых. У каждого своя программа, задачи и 
миссии. Все условия, которые сложились в вашей жизни, тянутся из прошлых 
воплощений или создаются благодаря вашим мыслям, и как результат мыслей, 
поступков, плохих или хороших. Осознайте любовь ко всему или, во всяком случае, 
стремитесь к тому.
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